AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR HOLANDES. Comalapa, El Salvador, mar-zo 21 (AP). El embajador de Holanda en México, Jan Krees Speyart (izquierda), a su llegada ayer al Aeropuerto El Sal-vador, para investigar la causa de la muerte de 4 periodis-tas holandeses en este país. Lo acompaña el cónsul honora-rio de Holanda en El Salvador, señor Koen Stiendick.

Disuelven sociedad de periodistas en Polonia

Varsovia, marzo 21 fan Bratwski como su diri-(UPI). El gobierno militar polaco disolvió hoy la Aso-ciación Nacional de Pe-riodistas, diciendo que fracasó en servir a los in-sindicales cuando los mili-tereses del Estado y que algunos de sus dirigentes discombas. Desde algunos de sus dirigentes difundieron propaganda subversiva después que se impuso la Ley Marcial. El alcalde de Varsovia,

dicato de medios de comunicación independiente en 1980, después que los periodistas eligieron a Ste-

diciembre. Desde su es-condite, han hecho repor-tajes clandestinos sobre los abusos de la Ley Mar-cial, los que han sido publicado a través de panfletos ilegales.

impuso la Ley Maria de Carpuiro de l'accorpuiro de l'accorpuir

Desde la toma del poder el ejército el 13 de didel Pasa a la página 19

Breves Internacionales

18 misioneros presos en Nicaragua

Managua, marzo 21 (UPI). El gobierno izquierdista Managua, marzo 21 (OFI). El gonerno izquerdista
de Nicaragua detuvo ayer a 18 misioneros de la orden
Testigos de Jehová y expulsó a la mitad de ellos por "actividades contrarrevolucionarias", de acuerdo a un vocero de la embajada de Estados Unidos en Managua.
El destino de los otros nueve misioneros detenidos

era ignorado hasta últimas horas de ayer, dijo el porta-

La policía de seguridad de Nicaragua arrestó a nueve de los misioneros, incluidos cuatro norteamerica-nos, en horas de la mañana, y otros nueve en la tarde,

dijo el portavoz. El gobierno de Nicaragua deportó a Panamá a los nueve arrestados en la tarde, acusándolos de actividades contrarrevolucionarias, de acuerdo al vocero de la
embajada norteamericana.
Indicó el vocero que entre los detenidos figuran canadienses, alemanes y británicos.

Príncipe desiste de ir a Nicaragua

San José, marzo 21 (AP). El príncipe Tatal Abdul determinar los ganadores Aziz al Saud, de Arabia Saudita, desistió la última hora de 1063 de los 2209 cargos visitar Nicaragua en vista de la suspensión de ga- de gobiernos provinciales, rantías por el gobierno de ese país. que se han tornado en ins-Tenía pensado viajar ayer a Nicaragua, pero optó tituciones políticas pode-

Pasa a la página 26 _____Pasa a la página 15

Castro ordena boicot a elecciones salvadoreñas

Washington, marzo 21 (Latin-Reuter). El presi-dente cubano Fidel Castro ordenó incentivar el envío de armas a los guerrilleros salvadoreños para ayudarlos en su intento de boicotear las elecciones previs-tas para el 28 é marzo en El Salvador, dijo hoy el De-partamento de Estado. Desde entonces el abastecimiento de armas al-

canzó niveles sin precedentes, agregó, pero sin dar cifras que fundamentaran la denuncia.

La acusación fue hecha en un nuevo informe esta-

dounidense sobre el presunto apoyo a los subversivos izquierdistas que luchan para derrocar al gobierno salvadoreño que cuenta con el apoyo de Washington.
El Secretario de Estado Alexander Haig dijo re-

cientemente que el gobierno daría a conocer pruebas irrefutables sobre la intervención extranjera en El

Iba castigar a Duarte por hablar en español

South Bend, Estados rostro y maneras muy Unidos, marzo 21 (UPI). fuertes", añade el ecle-El padre Theodore Her- siástico en esta localidad burgh recuerda el primer del Estado de Indiana. día que tuvo a José Napo-león Duarte en su clase de echarlo el primer día Militar-Civil de El Salva-

dor.
"Estaba en la primera "Estada en la primera clase que yo jamás haya enseñado en Notre Da-me", recuerda Hesburgh, de 65 años que ha sido re-ceptor de la Universidad

"Lo amenacé con echarlo el primer día de doctrina social de la igle- clases porque hablaba sia: casi echa al hombre castellano con su hermaque llegó a presidente de no. Luego me di cuenta de la Junta Gubernamental que no sabía entonces sufi-

Pasa a la página 19

El vocero Dean Fischer dijo que la finalidad del último informe no era la de hacer nuevas revelaciones sino describir la estructura del apoyo externo que recibían los subversivos.

El nuevo informe incluyó algunos aspectos no re-velados previamente como la referencia a la orden de Castro y afirmaciones sobre embarques de armas pe-

No obstante el informe resultó similar al difundido el año pasado por Washington sobre "interferencia co-

Pasa a la página 15 _



COMBUSTIBLE DEL COLUMBIA. Centro Espacial Kennedy, marzo 21 (AP). Los tanques externos de combustible se observan ayer, fuera de la torre de servicio que contiene el transbordador espacial Columbia. Todo está listo para el lanzamiento del lunes.

Cubanos controlan personalidad, tenía un a vigorosa a los subversivos

Washington, marzo 21 (UPI). El Departamento de Estado, en un informe de los que se acostumbran llamar 'Libro Blanco', adujo hoy que un directorio revolucionario unificado dirigido por militares nicaragüenses y cubanos controla las fuerzas subversivas en El Salvador desde un puesto de mando cerca de Managua

La presentación del documento dice que el mismo no contiene información sensitiva, lo cual aparentemente convenció a las comisiones de inteligencia del Senado y la Cámara de Representantes de que guerrilleros salvadoreños reciben órdenes desde fuera del país.

El informe agrega nuevas aducidas pruebas a una similar colección de evidencia que fue suministrada hace casi un año por el Departamento de Estado.

Para comprobar los nexos entre la evidencia secreta y las teorizaciones del envolvimiento de nicaragüenses y cubanos, el Departamento de Estado sumi-nistró una carta del representante demócrata Edward Boland, presidente del comité selecto de la Cámara de

Pasa a la página 26



Acosado gobierno francés pide voto a sus seguidores

París, marzo 20 (AP). Acosado por un escándalo provocado por un suicidio de tinte político y una histórica baja del franco, el gobierno izquierdista de Francia pidió a sus seguriferéndum para el régimen socialista de 10 meses.

Las elecciones son para que se han tornado en ins-



TABLERO DE ENTRENAMIENTO. Houston, Texas, marzo 21 (AP). Los astronautas del tercer vuelo del transbordador espacial Columbia, realizaban ayer, los últimos entrenamientos en el tablero de mandos de

la nave. Ellos son Jack R. Lousma (izquierda) y Gordon Fullerton, quienes afirman que todo está mejor de lo previsto con ante-roridad, para realizar el vuelo más difícil del Columbia.